



Medienmitteilung

Bad Zurzach, 11. Juli 2018

Neuer Ärztlicher Direktor Bewegungsapparat in RehaClinic AG

Der Verwaltungsrat von RehaClinic AG hat Herrn Dr. med. Michael Gengenbacher zum neuen Ärztlichen Direktor Bewegungsapparat und Innere Medizin von RehaClinic AG gewählt. In dieser Funktion ist er zugleich Mitglied der Unternehmensleitung der RehaClinic-Gruppe.

Per Ende 2018 tritt Dr. Michael Gengenbacher die Stelle des Ärztlichen Direktors Bewegungsapparat und Innere Medizin in RehaClinic AG an. Der Verwaltungsrat von RehaClinic AG freut sich, mit Dr. Michael Gengenbacher einen ausgewiesenen Experten für Rehabilitation und Innere Medizin für RehaClinic AG gewonnen zu haben.

Dr. Michael Gengenbacher studierte Medizin an der Universität Basel. Er arbeitete an namhaften Akutspitälern der Schweiz, darunter das Universitätsspital Basel, das Insel-Spital Bern und das Stadtspital Triemli. Er ist Facharzt FMH für Innere Medizin und FMH Rheumatologie sowie Dozent mit Lehrauftrag an der Universität Basel. Dr. Michael Gengenbacher ist Präsident der Schweizerischen Gesellschaft für Manuelle Medizin und Mitglied in allen für seinen Fachbereich relevanten Ärztesgesellschaften. Er verfügt über ein breites Wissen und Erfahrungen im Bereich der Inneren Medizin im akutmedizinischen Bereich und im Bereich der Schmerz- und Versicherungsmedizin. Als Chefarzt mit Führungsausbildung im Bereich Management und Leadership leitete er 10 Jahre die Klinik für Rheumatologie und Rehabilitation am Bethesda Spital in Basel. Er ist verheiratet und hat drei Töchter.

Mit seinem medizinischen und betriebswirtschaftlichen Background und seiner Vernetzung im medizinischen Bereich wird Dr. Michael Gengenbacher einen wesentlichen Beitrag zur Weiterentwicklung der Unternehmensgruppe RehaClinic leisten.

Auskünfte erteilt

RehaClinic AG

René Stupf

Leiter Marketing & Kommunikation

Quellenstrasse 34

5330 Bad Zurzach

Tel.: +41 56 269 79 01

r.stupf@rehaclinic.ch



RehaClinic

Unternehmensgruppe für
Rehabilitation und Prävention

RehaClinic, eine namhafte und in weiten Teilen der deutschsprachigen Schweiz tätige Unternehmensgruppe mit Sitz in Bad Zurzach, ist in den Bereichen Rehabilitation, Prävention, Schlafmedizin und Reintegration tätig. Die RehaClinic-Gruppe betreibt stationäre Rehabilitationskliniken, ambulante Rehabilitations- und Trainingszentren, Kliniken für Schlafmedizin sowie auf die berufliche und soziale Reintegration spezialisierte Einrichtungen und koordiniert diese Angebote zu einer integrierten Versorgungskette. Die einzelnen Fachkompetenzen werden gesamtheitlich aufeinander ausgerichtet und mit den vor- und nachgelagerten Institutionen eng vernetzt. Eine eigene Forschungsabteilung garantiert die fortlaufende Weiterentwicklung der Rehabilitationsmedizin. Detailinformationen: www.rehaclinic.ch